Green Marathon durch Zürichs grüne Oasen



Gründungsmitglieder Verein Green Marathon: Barbara Urfer Wyss (Präsidentin Verein Green Marathon), Bruno Lafranchi (Lafranchi Sport&Events), Sarina Wyss (Zürich Tourismus). Foto: zvg.

Im Frühjahr 2017 soll der Green Marathon Zürich offiziell eröffnet werden. Die lückenlos beschilderte Strecke mit einer Länge von 42,195 Kilometern steht dann als Marathon--Trainingsparcours aber auch für Etappenläufe und Wanderungen offen. Besonderheit: Der Green Marathon verbindet die grünen Oasen der Stadt und bietet atemberaubende Ausblicke. (pd./Foto: zvg.)

Initiiert wurde das weltweit Projekt von der gutundgut gmbh. Wer Interesse hat, folgt ihm auf www.facebook.com/greenmarathonzurich/.